
令和 7 年 4 月記者発表 

質疑応答の概要 

 

➀第 15 回全国発酵食品サミット in とみやプレイベントの開催 

Ｑ. 

発酵食品サミットの内容について発酵関係のワークショップなどと記載がありますが、ど

のようなことを行うのか、もう少し詳しく教えてください。 

Ａ.産業観光課長 

内容については現在まだ調整中でしたので、詳細が決まりましたらチラシなどを作成して

お知らせしたいと思います。また、補足ではございますが、講演会の申込については来週の

4 月 28 日から受付を開始させていただく予定です。 

Ｑ. 

発酵茶とはどのようなものか、富谷茶との関わりもあればあわせて教えてください。 

Ａ.市長 

現在開発しているのは、在来の富谷茶を活用し、麹と乳酸菌で発酵させる体に良い発酵茶で

す。富谷茶復活プロジェクトを開始するにあたり、これまで富谷茶の商品化に向けさまざま

な取組や調査研究を行ってきましたが、産地間の競争などの大きな課題がありました。その

中で、発酵茶がいいのではないかと提起され、発酵茶の商品化に向けて昨年度から実証実験

を行ってきました。今年開催する発酵サミットで販売できるよう、準備を進めている段階で

す。 


